
　

組 氏名 コメント
5 青木TOU 家庭の事情により、今後は今まで以上に、あきつ会には出席できない情況になり

ました。申し訳ないですが、そうゆう事情ですので、例会の案内等もお送り下さ
らなくて結構です。これまでのご交誼感謝いたします。

4 青山YOU コロナ禍の為、各種サロン行事（会長のため）も地元のシニアクラブもお休み中
です。また、末娘の出産で東京へ行ったり来たりで、コロナにおびえながら、そ
の都度、２週間は自粛しています。とにかく、手洗い、マスク消毒。

8 蟻川NORI この間泌尿器科の医者へいってみたら、前立腺のPSAが2.41に下がったとの事で
ひと安心しております。彼女の写真を見ると映画館で恋人つなぎで手を握ってく
れたり等あの時の幸福な思いが、よみがえって来ます。重ねた掌の感覚　私が彼
女の中指を挟み込んだり、モミモミ…彼女には本当にありがとうと言いたいくら
いです。

4 飯島MIKI
7 飯森MASA あきつ会通信ありがとうございました。永年音なしで申し訳ありません。今回の

通信の中に卒業６０周年記念事業のアイディア募集のことがありましたので、私
が日ごろ考えていたアイディアを提案したいと思いたちご連絡しました。別紙の
趣意書と簡単な計画案を同封しましたので、ご検討いただければ幸いです。よろ
しくお願いします。

7 伊藤TSUYO 金岩様　あきつ会事務局のご担当、お世話様になっております。早速ですが、
「通信」に私が住所不明者となっておりました。現在もあきつ会への登録と同じ
ですのでよろしくご手配のほどお願い致します。

7 伊藤MITSU 最近の東京の状況を見ると、延期は正しい判断だったと思います。政府のPCR検
査への対応をみると更に悪化するだろうと予想され年内の再開は無理だと思われ
ます。

5 植原SATO 幹事ご苦労様です。介護をやっています。医療法人　聖和会　介護老人保健施設
さくら・介護老人保健施設さくらサテライト・グループホームさくら愛川・居宅
介護支援事業所さくら　社会福祉法人　聖和むつみ会　特別養護老人ホームさく
ら及川　施設長　医学博士　植原　哲　　　　　　　　　　　　　　　　本厚
木C.C.理事長　小野功さん　たまに会います。

4 岡村HIRO 不明者上條正泰君住所（教えていただきました）かれは豊科中学校の同級生で
す。私は①150坪の農地を借りての野菜づくり②地域の囲碁クラブでの対局③岡
村応用力学研究所の自動車の振動および伝熱問題の解析をやっています。基本的
に元気ですが、今年腹部大動脈の手術を行う予定です。

7 荻原YOSHI 今までやってきた活動がほとんどStopしてひたすらstay home生活です。　畑仕
事や身辺整理など黙々とやっています。困ったことは会話がなくなってきて失語
症になるのでは？と心配です。（笑）　コロナに感染しないことを１番にして生
活しています。

9 小沢KUNI 飛距離おちました。IW（ドライバー）おちました。キャリーの200は夢物語にな
りそう！

7 小野塚KAZU コロナ嵐には無関係ですが、この６月で４４年やって来た会社を閉じました。も
うとっくに続ける力も無いのですが、一抹の未練、寂しさがありますね！これか
ら色々な場面で、寂しさを味わうんでしょうなァ。アーダメダメ、　元気に活き
ましょう。

2 金岩HIRO 前立腺癌は３９日間の通院放射線治療でクリアー。松本まるごと博物館友の会・
松本市美術館友の会で理事という名の裏方をやっています。松本市芸術文化振興
財団の評議員をやっていますが、そこに新しい理事長として現れたのが青山織人
氏でした。松本の芸術文化の振興の為にガンバッてください。

2 金森YUU 元気で自営業の飲食店　頑張っています。今年はコロナで大部苦労しましたが、
少しづつ景気も戻りつつあります。いつまで今の仕事続けられるかわかりません
が、体力が続くかぎり頑張ろうと思っています。創業７０年のカツ丼、唐揚げ、
ヤキソバのおいしい店です。
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5 勝俣FUMI 暑中お見舞い申し上げます。　東京はコロナ感染者数が大きく、マスクで外出し
ていますが、蒸し暑く、息苦しく、時々ずらしています。７月は雨が続き、草木
は瑞々しく、庭木の枝切を何度かしました。７月２９日夕刻初蝉の声を聞きまし
た。８月に入り、梅雨明け、夏日、８月２日は元気な蝉の合唱。行動に制限があ
りますが、健康に気をつけて過ごしたいと思います。皆様もご自愛くださいます
ようお祈り申し上げます。

2 上條KATSU あきつ会　返信忘れていました　遅ればせながら皆さんこんにちは　コロナを気
にしながら基本的に　自分の街から出ないで生活をしています　８月は健康診断
で疲れました　あっという間の１年でした　また無事来年の夏を迎えたいもので
す。

8 唐沢KOU 幹事様ご苦労様です。私は諸事に疲れ多し。体と頭をやゝ酷に使うが、回復に日
数がかかる。生老病死、宇宙の循環に思い回らす事暫しです。皆様は悠々自適に
お過ごしでしよう。

2 北川KEN 作物の植付時に県を越えるのをはばかり、木曽の畑は草が伸び放題。出掛けるの
は週に１．２度モーニングに行きつけのコーヒー店へ、そしてカワセミ、ヌート
リアのご機嫌伺いに近くの川へと。もう１０ヶ月もJRに載っていません。安全な
ワクチン待ち遠しいです。

2 久保寺ISA コロナ禍のため、家に篭りきりの毎日です。特に私の場合、狭心症の持病がある
ため、人一倍注意しております。　３年後の卒業６０周年記念事業ですが、皆さ
ん７９．８０歳の高齢者ですから、派手な計画でなく、温泉の一泊旅行くらいが
妥当と思います。

3 鴻田YASU 幹事の皆さま、お世話様です。わが家は老人３人でステイホームしています。去
年暮れ、母がディサービスの事故で、寝たきりになってしまい、キビしい半年で
したが、リハビリの効果もあって軽い補助で車椅子に移り、テーブルで食事が出
来るようになりました。　いつ何が起きるか…当たり前ながらわかりません。皆
様お互いに今を大切に暮らしていきましょう。

7 小宮MASA 滋賀県の小さな建設コンサルタンツの技術顧問を勤め乍ら、淡々といきておりま
す。従って、コロナ禍も止む無き事と受け入れております。皆様の無事を願って
おります。

1 島RIE このコロナ禍で家ごもりを与儀なくされ、気持ちも落ち着きませんが、今まで気
にかけていた自分自身の７０年間の日記、アルバムなどを見て整理する機会とな
りました。沢山の忘れかけていた出会いに感謝し、自分の愚かさを反省もし、今
の当たり前の生活をありがたく思いました。この未曾有のコロナ禍で社会は大き
く変わるでしょうが、バタバタせず、自分らしく生きていきたいと改めて感じて
います。信州へ帰れないのがいちばん悲しいですが、開けない夜はないと信じ
て。お会い出来る日を楽しみにしています。

3 杉下KATSU ３蜜を避けて、テニス、温泉、庭仕事と普段通りに生活していける安曇野に住め
て幸せを感じています。普段は毎月東京に行っていましたが、２月始め安曇野に
もどってから東京にはいっていません。子供３人や孫たち全員が東京に住んでい
て会えないのが寂しいです。

3 関TERU 脳梗塞で車椅子生活になってから４年余り、心が晴れるのは美味しい食べ物と孫
の話。東京にいる３人の孫の一番上は早やティーンエイジャ。今年４月開成中学
入学。深志高校のように質実剛健の気風で育ってくれるかなと楽しみ。

4 関KIWA 朝６時、庭の緑を眺めながらコーヒーを飲むことで一日が始まる。　課題は『歩
く』（その時間をつくるのも含めて）。今年の目標は『しっかりする』と『自然
に笑顔』です。新型コロナウィルス感染拡大と長雨の日々、皆様お大事にお過ご
しください。

7 高津KIYO 新型コロナウイルス（SARS-CoＶ2）の感染症（COVLD-19)が増加してますが、不
安の中でも前向きにお過ごしのことと思います。一日も早い治療薬の開発がなさ
れることを祈っています。ワクチン開発までには時間がかかりそうです。私は富
山県任期付き特定職員として働いています。薬事に関する技術支援、研究支援を
しています。「くすりのシリコンバレーTOYAMA」創造コンソーシアム事業（内閣
府支援）の推進に尽力しています。産官学の連携の難しさを痛感します。栄養に
気をつけ、免疫力を強くして、COVLD-19にかからないよう、ご自愛くださいま
せ。



　

9 堤TOKU コロナウイルスの感染拡大が止まらず心配な日々ですが、自分の身体も後期高齢
者となったとたん、あちこちに故障がでてきました。今までよく何もなく健康に
過ごしてこられたものだとつくづく思いながら、尿の出の悪さや切れの悪さ・膝
の痛さなどと共に暮しています。

5 内藤AKI
9 中澤TADA あきつ会の運営大変ご苦労様です。昨今の気候の変調、コロナ禍等々何か我等人

類の勝手な振る舞いに自然が諫めの行動に乗り出したのではないかとさえ思えて
しまうほどです。青くさい言い方ですが、今度社会全体、自分も含めて倫理感を
持ち直して行動したいものです。私は内臓の大手術から四年半程が経過しようや
く並の生活に戻りしぶとく頑張っています。

3 中嶋MASA 昨年１０月７５歳の誕生日を前に運転免許を返納しました。不便ですが何とか暮
しています。

9 中條TAKA 今年のりんごは出来が良いようです。長雨のおかげで雑草がまた宅間に成長しま
す。おかげで１週間に１回以上草刈りをしています。相変わらずゴルフをしてい
ます。調子はまあまあで、エージシュートを目指してはげんでいます。皆さんと
プレーできる日を楽しみにしています。コロナ禍ですが、後ろ向きにならずに前
を向いていきましょう。

4 名小路AKI 〇金岩様お元気ですか。コロナは大変ですね。総会延期了解しました。原さんの
企画するゴルフ会は参加予定です。〇名簿の関係不明者（４組）は６名ですが、
水口裕啓さんは、以前に伊那への住所変更した内容は金岩さんへ伝えたはずで
す。委員会へお伝えおねがいします。〇HPへ俳句をお願いしておりますが、更に
続ける予定です。伊藤光幸さんによろしくお伝えください。　　　　追伸　年な
りに元気です。

1 中田 KAZU
‥　CHIE

いつも連絡ありがとうございます。コロナ、土砂災害といろいろ気の滅入るよう
な日々ですが、平常心で二人で欠点やら足りないところを補いながら生活してい
ます。

3 中田YUU 主人病気のため名簿から名前を消してください。よろしくお願い致します。
7 林TAKA コロナ禍の事務局、お疲れ様。我家では孫娘７人のうち５人が小・中・高卒業の

中・高・大入学で卒業式や入学式が変則だったり、なかったりの年になりまし
た。札幌の娘が、高齢者は危険だから、来ない様にと言うので、２か月間孫にも
会えずに居ました。降雪量も少なくめずらしく、３月から畑作業（と言っても農
業ではない遊びですが）ができたので、はじめて、じゃがいもと大根、枝豆をま
いてみました。今大根の最盛期です。草も元気に育ち毎日草取りに追われ、腰は
痛いし、指は力はいりません。昨年右ヒザ人口関節置換opeし、今年８月には左
も行う予定ですが、コロナがこわいです。

8 林MASA 元気にしています。
1 樋口AKI あきつ会通信ありがとうございました。コロナ禍、まいりましたネ。２月にたま

たまカミュの「ペスト」を読みました。感染症の恐ろしさをまざまざと感じまし
たが当時武漢などで新型コロナウイルス発生のニュースを目にしていても、その
後今日の様相を呈するとは思ってもいませんでした。我等年よりはウイルスも
らったらリスクは大です。基礎疾患もあります。この歴史的事態を乗り切りま
しょう。

1 平岡TAKE コロナ騒ぎの中、外に出ないので足が弱りました。次女夫婦が鎌田に引っ越して
きて１F倉庫を使わないという事なので、私が借り受けて事務所として使い午前
中そこへ歩いて通う事にしました。片道２㎞くらいはあると思うので、往復１里
は歩けるかも。午前中はそこで新聞やネットで経済など見て昼飯に家に帰り午後
はお昼寝の後雑務という事にしたいと思っています。ウオーキングも昔しました
が、ただ歩くというのは長続きしませんでしたので夜は太田和彦（１７回卒）の
DVDで全国の居酒屋を飲み歩きします。

2 深澤HIRO 閉じ籠っています。どこにでもコロナウイルスがいるようですから。いつまで続
くやら？元気でやっています。２５坪の家庭菜園に出掛ける程度です。各種の定
例ミーティングも早く再会できることをいのっています。

8 福島MOTO 一行に収まる気配なき頑固なコロナ禍　花おろか希望の芽すら摘み取られ　陋屋
冬の季節より足掛け５ヶ月間休業迫られ武士は食わねど高楊枝などとやせ我慢も
もはや限界に達し　存続させうるためにはどうにかせねば　この夏一日一組様限
定で営業再開をせんと模索しております　皆様のご協力お願いいたします。ペン
ション　キングサーモン亭主



　

1 藤崎AKI あきつ会事務局業務のご苦労を想像し、敬意と感謝を申し上げます。喜寿が指呼
の距離となり、両親の寿命を超えるまで生き長らえていることに驚きを覚える程
です。卒業４０周年記念誌を書棚から久し振りに引っ張り出してめくっています
が、当時は還暦を迎える頃でした。同期の顔写真や寄稿（私は未提出）を拝見し
つつ過ぎた１０数年を振り返っていますが、怠惰に過ごしているだけの我が身に
唖然とさせられる思いです。コロナ禍が終息したら、東京あきつ会で皆様と再会
し、エネルギーを貰えることを楽しみに踏ん張ります。

5 藤牧WATA 藤牧八恵子様より　　夫、渡は病気療養中でしたが２０１９年１１月末､７５歳
で亡くなりました。卒業後金沢大学に学びそのまま当地での生活になりました
が、いつも故郷を想い、その誇りを失わない人でした。進学校だったが生徒の自
主性を尊重し自由な校風だったと言い、そうした環境が大学に入り社会的な目を
開かせた様です。仕事でも最も困難な、人に暖かく寄り添い自分は何が出来るか
が生き方の原点でした。多くの人を愛し多くの人から愛された生涯でした。ここ
に皆様の長年のご厚情に感謝申し上げますと共に会の益々のご発展をお祈りいた
します。2020.7.15

1 丸山AKI 母親を大阪へ読んだため信州へ帰ることが少なくなりました。信州でゴルフした
いですが。

3 丸山RYOU 運転免許の更新が５月だったので、この際更新せずに運転をやめるつもりでいた
ところ、コロナ禍で３ヶ月講習なしで延長が可能となり、その手續きをしまし
た。いよいよ８月でそれも終わりと思っていたら、再延長が可能というので１１
月までは運転をつづけます。

6 宮下NAO
コロナ禍を皆さんはいかがお過ごしでしょうか。首都圏あきつ会も中止です。行
きたい所にもいけず、会いたい人とも会えず、全く自由にならない日々、気持ち
が萎えていくこの頃です。そんな中、庭のイロハモミジ、庭伝いの大きな山モミ
ジとイロハモミジからは蝉に鳴き声がしないことに気付きました。他の木々では
暑苦しい程に大合唱しているのに、なぜかしら？どなたか教えてください。

2 水上TOSHI 住所不明者になっていますが、下記住所ですのでおねがいします。（住所記載）
元気で活躍しています。

4 水口 裕敬 この所、病院、医者通いが多くQOLが大部下がっています。近々入院手術の予定
もあり、コロナ同様先の見遠しがたたないため今後のイベントの参加は無理かと
思います。ご了承下さい。

7 水谷TETSU 今年は接ぎ木を初めてやってみました。柿を３種類５本以上成功しました。特に
庭の実生の木に実がなるのが楽しみです。

5 三村YASU
不明者２名の住所　上條義喜さん（住所受け取りました）再度もどってきまし
た。上條正泰さん（住所受け取りました）　我近況　コロナ禍でアウトドア派の
小生にとっては手足をもがれたも同然。チョットストレスがたまり気味です。カ
ラダは老化が進んでいますが、それなりにジムなど頑張っており特に家にいる
ケースが多く、「YooTubu」でインナーマッスルをきたえています。（笑い）

5 村田JUN 愛媛、松山は松本と同じ様に今はコロナは大丈夫状況ですが、観光客が増えてく
ると…特に道後は心配が…と思いつゝ、元気にしております。後期高齢者…さて
これからどんな風に自分が変化し何が起きるかコワイゾ～と思いつつもいまはい
まをとスタスタあるいているよ

1 百瀨MASA 大雨被害松本と木曽は大変ですね。それにコロナ禍、重苦しい年となりそうで
す。首都圏あきつ会ゴルフコンペも懇親会も春は中止、秋もこの分だと分かりま
せん。首都圏あきつ会も？いまは自宅周辺で出来るだけ人混みのない所を散歩と
庭いじり程度の生活です。早く元の生活に戻りたいものです。皆様も健康第一で
この生活を乗り切りましょう。

1 百瀨TAKE
2 森田AKI 現役で忙しい毎日です。
7 淀TERU お世話になっております。今年は春先から時間の変化を感じない日々が続いてい

ます。連日のコロナ騒動で他の動きが見えなくなっています。我々にとっては大
切な残り時間ですが残念です。コロナといい災害といい、この辺で今の生き方を
見直すきっかけとなればと願っています。
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